

DING ! DANG ! DONG !

— Benoît XV a sanctionné le 10 mai l'introduction de la cause de béatification et de canonisation du serviteur de Dieu, Joseph Chaminade, fondateur des Frères de Marié.

— Dimanche, le 2 juin, la procession du Saint Sacrement a été faite, comme par le passé, dans les rues de notre ville. Il y avait des reposoirs à la résidence des Rds Frères de Marie et au Juniorat des RR. PP. Oblats.

— Vendredi, fête du Sacré Coeur, le Saint Sacrement fut exposé à la cathédrale et le soir il y eut heure sainte, consécration et bénédiction solennelle. Le drapeau Carillon-Sacré-Coeur flottait à l'archevêché, sur les institutions d'éducation et de charité, et sur nombre de résidences privées.

— Le prêtre, qui est un ministre du Dieu de Paix, n'a pas la permission de répandre le sang; la loi existant en certains pays, et qui le fait soldat, est impie aussi bien que sacrilège, et en opposition formelle avec l'ordre établi par Dieu. Cette vérité est si fondamentale dans l'Eglise catholique, qu'il est impossible de penser qu'un prêtre catholique l'ignore au point d'offrir ses services comme combattant.—Extrait d'une lettre écrite au nom du cardinal Bégin à un journal de Québec.

— S. G. Mgr l'Archevêque a confirmé à la cathédrale dimanche. le 9 juin, et est parti le 13 pour commencer la visite pastorale dans la région de la montagne de Pembina.

— Mgr J.-E. Bourret, vicaire général du diocèse de Nicolet, a été récemment créé protonotaire apostolique.

— Le R. P. O. Joly, provincial des C S. V., est venu faire la visite de la Maison Saint-Joseph d'Otterburne. On est présentement à briqueter cette maison et à construire une résidence pour les Soeurs.

— Le 18 juin, à 9 heures, il y aura un service anniversaire dans la cathédrale pour le repos de l'âme du regretté Mgr Langevin.

— Le 30 mai la Rde Soeur Marie-Rose, née Rose Lavoie, de Saint-Joseph d'Alma, Lac Saint-Jean, a revêtu l'habit de novice tourière au Carmel.

— La Réponse, 82, rue Bonaparte, Paris-VI. Sommaire de mai: L'obus du Vendredi-Saint.—L'obus et la Providence.—La foudre sur les églises.—A travers les Mandements de Carême.—Parades et Ripostes.

R. I. P.

— M. l'abbé A. M. Chaîne, curé d'Arnprior, Ont., décédé dans cette paroisse, dont il fut curé pendant trente-cinq ans.

— M. le docteur P. Renaud, de Saint-Jean-Baptiste, décédé à l'hôpital de Saint-Boniface.

— M. Albert Bétournay décédé à Saint-Boniface.